

Define de excelente primera presentación III Muestra de Cine Medioambiental en SJM

8:33:00 a.m. local No comentarios



Por Eurípides Méndez

SAN JUAN DE LA MAGUANA, 6 de Septiembre de 2013....El

Director Regional de Cultura, Anyelo Valenzuela definió de excelente la primera presentación de la III Muestra de Cine Medioambiental en el Centro Cultural Mónica Campora de Piña de esta ciudad.



"El salón estaba repleto; el público respondió muy bien y es importante que sea así, ya que esta serie de películas de Cine Medioambiental, es precisamente dedicada a la gente, para que nos empoderemos de una situación tan difícil como es lo caótico que está el medio ambiente y pienso que para el inicio, el jueves 5 de septiembre, fue maravilloso".



Recomienda a la población darse cita este viernes 6 a las 7:00 de la noche, y el domingo 8, a las 10:00 de la mañana donde serán presentadas dos

extraordinarias películas medioambiental, para que no se pierdan el crecimiento cultural en San Juan de la Maguana, que nunca se había dado.



Dijo que esta Muestra de Cine Medioambiental se presenta en ocho ciudades: Santo Domingo, Santiago, Puerto Plata, Punta Cana, San Francisco de Macorís, Sosua, Bani y San Juan de la Maguana.

El evento se celebra en un total de 19 salas, con una interesante oferta para los colegios, universidades y todas las comunidades.

La película que inauguró la Muestra en esta ciudad es Uranio Driv-In. La misma cuenta la atractiva historia de una mísera comunidad que lucha por tener una última oportunidad de supervivencia.



El documental analiza la propuesta de instalar un molino de uranio en el Suroeste de Colorado, el primero que se construye en Estados Unidos en treinta años, y la acalorada polémica que enfrenta a una población desesperada por obtener empleo y estabilidad económica contra un grupo ambientalista de una ciudad turística cercana.



Sin ánimo de emitir juicios, las dos caras de la moneda muestran con minuciosidad conmovedora dos versiones opuestas del futuro.



El documental no ofrece soluciones sencillas, sino que pretende captar historias personales y hacer un retrato de las vidas que hay detrás de este tema tan complejo y lleno de matices.

La propuesta de la construcción de un molino de uranio en Paradox Valley ha llamado la atención de los medios nacionales, entre ellos la Revista New Yorker y el New York Times. La vida de los miembros de la comunidad y el papel que desempeñan tanto la industria como los "forasteros".

La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana es una iniciativa de la Fundación Global Dominicana y Desarrollo (FUNGLOBE) y su organización hermana en Estados Unidos, Global Fundatión for Democracy and Development (GFDD).

Recomendar esto en Google

Reacciones: divertido (0) interesante (0) guay (0)

[Entrada más reciente](#) [Página principal](#) [Entrada antigua](#)

0 comentarios:

Publicar un comentario en la entrada

Search

SOCIAL PROFILES



Popular Tags Blog Archives

ANUNCIATE AQUÍ!



CAMPAÑA NACIONAL

Campaña social nacional



TAN SUBLIME COMO TU...



ABRIÓ SUS PUERTAS SÚPER MERCADO EL DETALLISTA 2DO



Ubicado en la Avenida de Circunvalación Norte Esq. Dr. Cabral. Mercancias fresca a los mejores precios.



Terremotos más importantes en Republica Dominicana a la fecha

SANTO DOMINGO ... Los terremotos mas importantes desde 1900 al enero del 2012 fueron los siguientes: El 24 de abril de 1916 se sintió en tod...

Entregan certificados a militares participan en taller prevención violencia intrafamiliar

Por Eurípides Méndez SAN JUAN DE LA MAGUANA, 5 de Septiembre de 2013.... Unos 72 oficiales superiores, oficiales subalternos, clase...

Presidente del PRSC llama reformistas mantener vivo recuerdo de Balaguer.

Por Sara Aquino San Juan de Maguana.-El presidente del Directorio Municipal del Partido Reformista Social Cristiano hizo un llamado a l...

ADP advierte paro del viernes podría ser indefinido.

Por Sara Aquino. San Juan de la Maguana.-La Asociación Dominicana de Profesores, filial San Juan, anunció para el próximo viernes una...

Familias de SJM llegan hasta el Palacio para reclamar viviendas y destitución funcionarios

SANTO DOMINGO.- Decenas de personas del municipio de San Juan de la Maguana llegó este miércoles hasta el Palacio Nacional, para recla...

➔ [Página principal](#)

ETIQUETAS

- ➔ de nacional (2)
- ➔ deporte (2266)
- ➔ Deportes (9)
- ➔ i (1)
- ➔ internacional (796)
- ➔ local (2781)
- ➔ locales (8)
- ➔ mas leidas (1)
- ➔ nacional (2119)
- ➔ nacionl (3)
- ➔ opinion (215)
- ➔ opinión (6)
- ➔ policial (63)
- ➔ regional (939)
- ➔ Santo Domingo (2)